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平成 27 年度 第 2 回 役員・サークル代表者会議 議事録 

平成 27 年 7 月 15 日作成：杉本 

日 時 2015 年 7 月 2 日（木）10：00～12：00 

場 所 江南市情報センター会議室 

出席者 大倉弘行 各務陞  奥村忠 五十嵐一雄 飯干紘司 林久翁 

    平尾雅生 能祖優 佐橋康弘 杉本敏弘  

「 議題 」 

1.セミナー開催について 

 林事務局よりアンケート取り纏め結果報告 

 ① やっても良い。都合が付けば出席したい。 89 名 

 ② 興味はあるが有料は出席しない。            4 名  

  ③ 出席するつもりはない。           12 名 

  ④ 回答なし。                131 名 

 コメントあり 

 ① セキュリティ関連は専門家の話なら聞きたい。 

 ② インターネットの閲覧時に気を付ける事を聞きたい。 

 ③ 会場の手段、歩いて行ける様な所なら望ましい。 

 ④ 古い PC の処分する方法を聞きたい。 

 ⑤ 忙しいので都合が付かない。 

会長より公益社団法人全国消費生活相談員協会に相談している。 

会計より￥40,000 円位は出費出来る。 

セミナー開催について意見集約 

 ① 会員は無料で有るべきと思う。 

 ② 会計より会費は￥500 円なら良いとだろう。 

 ③ 開催する時は各サークルで呼び掛けて出て貰う様にする。 

 ④ 内容をハッキリさせて喜んで貰える講座にする。 

 ⑤ 開催は資金的に 7 月・8 月の開催は無理なので 9 月・10 月開催の方向で検討する。 

 ⑥ テーマを決めて派遣先を詰める。（会長へ一任） 

 ⑦ 講師料は￥50,000 円以内の方を探すこと。 

2.会計の健全化について審議事項 

 ① 運営協力者手当金の減額 

 ② 忘年会の会費・場所・差額補填について 

 ③ PC 塾受講料の増額 

 ④ 年会費増額について 

佐橋会計より提案 

 ① 事務局の林さんを役員にしたい。 了承される 

 ② 副会長は来季から会計を兼ねる様にしたい。 了承される 

以上 2 件総会に提案して了承を得る。 

 ③ 会計の負の遺産をどうするか 1 年９ヶ月で対策を考える。 
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審議内容 

①の件 運営協力者手当金の減額について 

 ○減額の内訳は３役で案を作る各講習会の損益を再検討する。 

  運営協力者手当金は期中に支払う様にする。 

  役員手当も見直しをする。 

 ○第 4 期予算額は見直しをする。 

 ○資産のメンテナスの予備費を出してみる。 

②の件 忘年会の会費・場所・差額補填について 

 ○忘年会→親睦会・バス旅行など形を変えてみる。 

 ○会より忘年会費を一部負担して居る事を知らない会員が居る。 

 ○場所はスイトピアで会費￥4,000 円で見積りを取ってみる。 

  飲み物は持ち込みする様にする。 

 ○会よりの補填金は無くす様にする。 

③の件 PC 塾受講料の増額について 

 ○PC 塾は赤字になっている会員に還元する趣旨なので仕方ない。 

 ○特別講座を増やして会の為の収入源を考えてみる。 

 ○PC 部会の方で講師料を考えてみる。 

④の件 年会費増額について 

○保留。 

 

その他 

  ○尾北シニアネット内規の見直しをする。 

  ○事務局の手当は役員に準じる了承された。 

  ○次回の 3 役員会議は 7 月２６日（日）午前 10 時より。 

以上 

 

 

 

 

 


